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付
番
号 

受
付
月
日 

東郷町議会議長 殿 

東郷町議会議員 

㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問（一問一答方式・一括質問方式）したいので通告します。  

 記 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 3 － 1 

議席番号 番 氏 名 

会派名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １ プラスチック

製容器包装の臨

時収集のデータ

ー分析について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2 東郷中央土地

区画整理組合助

成金等公的資金

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ３ 都市計画道路 

  名古屋春木線の

現状と拡張延伸

及び町道東郷中

 

(1)  計４回の臨時収集の分析結果について 

ア 1 日の回収パッカー車は何台投入で、回

収時間と不燃ゴミの金属類回収時間との差

異を尋ねる。 

イ 日にち毎で何㎏の回収があったのか。 

また、４回の平均回収量も尋ねる。 

ウ 資源回収ステーションの 1 日当たりのプ

ラ回収量に比してどの程度であったか、尋

ねる。（臨時回収平均㎏÷２ステーション平

均回収㎏） 

エ 当局の予想数字との乖離はあったか。  

オ データー分析での成果及び問題点や改善

策について尋ねる。 

カ 執行額と使途内訳を尋ねる。 

キ 今後のプラごみの資源回収方法をコスパ

も含めての考え方を尋ねる。 

 

(1)  組合への助成金等公的資金について 

ア 組合設立から令和 2 年 9 月までの支払済

公的資金総額及び国、県、本町負担分の内

訳と本町起債額を百万単位で尋ねる。 

イ その内、道路、無電柱化、インフラなど

公共事業的なものを除いた公的資金も同様

に尋ねる。 

ウ 令和 2 年 10 月から現在予定されている

助成金等公的資金についても使途と時期及

び国、県、本町の内訳と本町起債予定額も

同様に尋ねる。 

 

(1)  (都)名古屋春木線の組合地内以降の延伸

について 

ア 現状の（都）名古屋春木線の供用区間と
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加藤 宏明 
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     １１月１６日 
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10 

  新東会 



 

 （注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 3 － 2 １０番 氏名 加藤 宏明 

央 9 号線（バス

ターミナル）の

活用について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ４ 東郷町施設サ

ービス㈱(TIS)

の現状等と今後

について 

町道東岡ノ上・申下線の区間について尋ね

る。 

イ 都市計画道路名古屋春木線はそもそもど

こからどこまでなのか、いつ計画されたの

か尋ねる。 

ウ タチヤ及び県道諸輪名古屋線迄の道路拡

張延伸を含め計画は進んでいるのか。進捗

状況について具体的に尋ねる。 

エ 供用開始目標年度はいつか尋ねる。 

オ 役場南西の信号機は何故設置されないの

か。予定はないのか。経過説明と現在まで

の事故件数被害についても尋ねる。 

 

(2)  東郷中央 9 号線（バスターミナル）の活

用について 

 ア 現在の活用状況について尋ねる。 

  イ 東郷中央 9号線の車道部分の助成金は支

払われたのか尋ねる。未払いならば時期を

尋ねる。 

  ウ 過去の答弁は商業施設付近の渋滞でコミ

ュニテｲバス運行に大幅な遅れが生じ支障

をきたすとのことだが、当局の予想データ

と開業後の実際のデータ分析について尋ね

る。 

エ じゅんかい君及び民間バス路線(既高速

バスを除く)の予定はあるのか、ないのか。

時期はいつ頃か尋ねる。 

 

（1） TIS の現状等について伺う 

ア 令和元年 11 月 1 日現在と令和 2 年 11 月

1 日現在の取締役・監査役はそれぞれ何人

か、その内、商工会員はそれぞれ何人か尋

ねる。 

 イ 令和元年 11 月 1 日現在と令和 2 年 11 月

1 日現在の正社員・契約社員・パートタイマ

ー、アルバイトはそれぞれ何人か。総人数

の内、町内在住者はそれぞれ何人で何％を

占めるのか尋ねる。 

 ウ 産官学の関係で順天堂大学との連携は維

持されているのか尋ねる。 

 エ 令和元年 4月 1日から 9月 30日までと令

和 2年 4月 1日から 9月 30日までの指定管

理料以外（税金）自主事業の売上高はそれ

ぞれいくらか尋ねる。 

 オ 令和元年度と 2 年度の町が発注した植栽
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 （注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 3 － 3 １０番 氏名 加藤 宏明 

剪定と草刈業務の契約金額の総額はいくら

か。また、指定管理業務以外で TIS が町か

ら請け負った植栽剪定と草刈業務について

令和元年度と 2 年度それぞれ実績（受注）

の総額を尋ねる。 

 

（2） TIS の今後について問う 

  ア コロナ禍のもと、いこまい館、総合体育

館など大幅な利用者の減少が見込まれる。

東郷町新型コロナウイルス対策本部の指示

のもと、各施設の利用制限が行われ TIS の

自主事業も自粛している。こうした利用制

限等によるTISの減収分に対する町の支援

策はどのようになっているのか尋ねる。 

  イ いこまい館のトレーニングルームや水中

トレーニング室は、安価で気軽に利用でき

る町民の健康づくりの拠点であるが、閉鎖

含め利用制限等に対する苦情や問い合わせ

は何件あったのか。内容についても尋ねる。 

  ウ 利用制限が厳しく今までの利用者が、高

価な民間スポーツジムに相当数流れている

と聞く。こうした現状を受け、今後同施設

の利用促進について株主としての考えを伺

う。 

  エ 令和 2 年 10 月 1 日に TIS の会社事務所

が総合体育館に移転したと聞いたが、その

目的は何か。 

    また、総合体育館のどの部屋を借用し、

賃貸料はいくらか尋ねる。 

    その他、TIS が本社事務所以外で借用し

ている倉庫等はないのか、あれば物件、賃

借料等を尋ねる。 

  オ 令和 2 年 8 月号「広報とうごう」で、TI

S の情報提供があったが、広報紙で「問い

合わせ先」がない掲載文を初めて見た。そ

もそもこの掲載文は誰が原稿を作成（起案）

し、問い合わせ先（所管）は何処であるの

か尋ねる。 

  カ 町民に対する TIS の情報提供について、

どのように取り組んでいくのか。株主とし

ての考えを伺う。 

  キ LivR TOGO の住民票等受取件数を尋ね

る。 

 


